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FECHA: Febrero 18 de 2011 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Árbol, que suerte, salva su vida”  

Criterio “Hay 113 colonias sobre gasoductos”  

 “Pemex: insensible e incumplido, afirman MAO y PRI estatal”  

 “Incendios sofocan a la capital”  

 
“Sentencia de Pemex: juego sucio”  

 “Presagia Francisco Olvera justicia electoral”  

 
“¡Impresionante incendio!” 

El Independiente “Tres incendios en la Bella Airosa”  

La Crónica “Prepara CMIC denuncia por marginación a constructores”  

 
“Alerta crímenes a Ebrard y Peña”  

 
“Reprueban expertos al sistema judicial”  

 

“¡Doble pleito!”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

Independiente-Lentitud del IEEH provocó que TEPJF desestimara juicios de alianza opositora: Gómez: La 
tardanza del Instituto Esta-tal Electoral de Hidalgo (IEEH) provocó que fueran desestima-dos los juicios de inconformidad 

de la alianza opositora en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Así lo consideró el representante de la 

alianza "Hidalgo nos une" Ricardo Gómez Moreno, luego que la sala superior desechara tres expedientes donde acusaba 
"propagan-da negra" y uso del Programa Integral Alimentario (PIA) con fines proselitistas. Consideró que las "lagunas 

jurídicas" de la Ley Electoral esta-tal provocaron que recursos interpuestos el año anterior apenas fueran resueltos este 
mes. Tal deficiencia permanecerá en los comicios para alcaldes, ya que no hubo reformas en la materia, apuntó. Gómez 

Moreno refirió que el IEEH mantuvo en suspenso varias quejas contra el programa alimentario, cuyos cargamentos fueron 

retenidos durante las campañas electorales por simpatizantes de la coalición opositora. Agregó que dicha ayuda social fue 
repartida a la población en general, antes dé llevarse a cabo la jornada electoral del 4 de julio, a pesar de que el gobierno 

local anunció que suspendería la entrega para evitar acusaciones de compra de voto. Conductas tramposas Sin embargo, 
en la región Tula Tepeji aliancistas detuvieron camiones repletos del PIA mientras en la Plaza Juárez de Pachuca, 

mostraron mil 248 despensas con el logotipo del DIF Hidalgo y después las repartieron. A esto se suma la multa estipulada 

por el organismo contra publicidad colocada en puentes peatonales, la cual fue calificada como insignificante por el Partido 
Acción Nacional (PAN) y el de la Revolución Democrática (PRD). También el IEE tuvo pendientes pruebas aportadas por 

"Hidalgo nos une" sobre presuntos actos anticipados de campaña del Partido Revolucionario Institucional (PR!) en la plaza 
de toros Vicente Segura. Ta-les observaciones fueron desestimadas por los magistrados de la sala superior (Víctor Valera, 

página 05) 
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Uno más uno-IEEH ha cumplido con Tribunal: El consejero presidente del Instituto Electoral Estatal de Hidalgo (IEEH, 

Daniel Jiménez Rojo, manifestó que el Instituto ha llevado a cabo todos los procedimientos que ha ordenado la Sala 

Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. "En la cuestión de la elección para gobernador, 
prácticamente todo lo que ordenó el Tribunal ya ha sido concluido", afirmó el consejero. Durante la sesión de la Sala 

Superior, los magistrados decidieron declarar infundadas las quejas de la coalición Hidalgo nos Une en contra de las 
decisiones del Consejo General en tres casos. La última instrucción recibida por el Consejo del IEEH fue sancionar a los 

partidos de la coalición Unidos Contigo por colocar propaganda en el mobiliario urbano, resolución que fue determinada 

durante la sesión del pasado 26 de enero. Después de estas resoluciones, el único pendiente del tribunal es el juicio de 
revisión respecto a la impugnación a la declaratoria de validez de la elección y la entrega de constancia de mayoría a Fran-

cisco Olvera Ruíz que presentó Hidalgo Nos Une. "El Tribunal está avocado a resolver lo que res-pecta a la elección para 
gobernador", indicó Jiménez Rojo. Cuando el TEPJF haya emitido su resolución al respecto de la impugnación, el proceso 

electoral 2010 para gobernador en Hidalgo habrá concluido de manera definitiva. (redacción, página 03) 
 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-Candidato ciudadano busca reelección de gobernantes: El posible candidato ciudadano para la presidencia 

municipal de Pachuca, Joaquín García Galván propuso una nueva reforma electoral en la que exista una sola jornada 
electoral cada seis años para elegir a los gobernantes de elección popular, además de la reelección en todos los cargos 

público por un periodo inmediato por otros seis años.  En el punto uno de la propuesta de reforma electoral del aspirante 

capitalino indica: “Que exista una sola jornada electoral cada 6 años en donde se elijan todos los cargos de elección y 
popular y que haya reelección por un periodo inmediato por otros 6 años”.  Para realizar dicha reformas a las leyes, el 

recién destapado como aspirante ciudadano a la alcaldía capitalina, indicó que se debe modificar el artículo 51 de la 
Constitución para que los diputados federales sean electos cada 6 años y no cada tres años. “La cámara de diputados se 

renovará en su totalidad cada 6 años. Que exista la reelección por otro periodo igual”. En cuanto al Congreso de la Unión, 
García Galván también propone modificar el artículo 52 de la Constitución en donde la Cámara de diputados quede 

integrada solamente por 300 diputados electos, según el principio de votación mayoritaria, de esta forma eliminando las 

200 diputaciones plurinominales. “Modificar el artículo 56 de la constitución, en donde la cámara de senadores quede 
integrada solamente por 128 senadores electos por el principio de votación mayoritaria relativa, de esta forma eliminando 

las 32 senadurías plurinominales. Que se siga renovando la cámara de senadores en su totalidad cada 6 años. Que exista la 
reelección por otro periodo igual”, es otra de sus propuestas. La modificación del artículo 58 de la Constitución, otra de sus 

propuestas, para que la edad mínima para ser senador sea de 25 años y la máxima de 45 años. Asimismo, “Modificar el 

artículo 55, fracción II de la Constitución en referencia para los requisitos para ser Diputado federal en donde la edad 
mínima para ser diputado federal sea de 21 años y la edad máxima de 45 años cumplidos al día de la elección”. El 

ciudadano de Pachuca refirió que para quien aspire a una candidatura debe tener por lo menos 5 años de residencia 
efectiva, ser originario de algún municipio que integran el distrito electoral por el cual registran su candidatura.  En su 

punto ocho, la propuesta del candidato ciudadano es que aquellos que ya ocuparon algún puesto de elección popular no lo 

podrán volver a ocupar por ningún medio no importando el partido político que los postule. Es decir que aquellos que ya 
una vez fueron diputados o senadores no podrán por ningún medio volver a serlo, solamente tienen derecho a ocupar ese 

cargo una vez en su vida. “Que no se permitan las licencias para buscar otro puesto de elección popular. Si son diputados 
locales, no será permitida la licencia para buscar otro puesto de elección popular como diputado federal o senador”, dijo. 

Claves-Las modificaciones• La propuesta va encaminada a eliminar el fuero constitucional para todos los cargos 
públicos, además de quitar el financiamiento público a partidos políticos, más no a candidatos.• Que se reglamente y legisle 

sobre la propaganda política permitida, que no se permita la promoción de cualquier partido político o candidato en: gorras, 

playeras, cubetas, botes, reglas, plumas, entre otros.• Permitir las candidaturas independientes; modificar el artículo 82 de 
la Constitución fracción, en donde se debe de tener una edad de 35 años cumplidos para la elección de presidente. (Misael 

Zavala, página 11) 

Milenio-PT elogia trabajo legislativo de los diputados estatales: El presidente estatal del Partido del Trabajo (PT), 
Mariano Torres L´estrade declaró que las leyes en la entidad han tenido un avance en los trabajos de la actual legislatura, 

además del acercamiento de las Leyes a la ciudadanía.  “Recalcar que las leyes en nuestro estado han tenido un avance en 
los trabajos Legislativos del Congreso; contando así con el apoyo del Partido del Trabajo a los trabajos realizados por la 

actual Legislatura”, señaló. En su visita a la Cámara de Diputados, los líderes del partido de la estrella refirieron que los 
nuevos foros abiertos a la sociedad se han mantenido con los legisladores hidalguenses.  “Los nuevos métodos de trabajo, 

donde se realizan foros donde la sociedad es la principal generadora de propuestas a permitido que muchos sectores que 

no habían sido escuchados, hoy bajo este nuevo mecanismo de trabajo; estén más cercanos a los diputados”, agregó.  



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

3 de 11 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
33  

 

Ayer por la mañana, Torres L´estrade y el diputado electo, Arturo Aparicio Barrios se dieron cita en el Congreso local por la 

invitación hecha por el coordinador de los diputados de la actual legislatura, Roberto Pedraza Martínez; donde se dieron 

cita diputados de los diferentes partidos que integran las comisiones, destacando sus intervenciones con los logros 
alcanzados en esta legislatura. El dirigente del PT en Hidalgo, destacó el agradecimiento y reconocieron al ejercicio de 

pluralidad por parte de los diputados locales con respecto a la información proporcionada tanto al Partido del Trabajo, 
como partido político; como para con la sociedad en general.  Mientras que el diputado electo petista, Arturo Aparicio 

Barrios se congratuló por el ejercicio de información y transparencia de la misma, también hizo presente su interés en 

actividades propias de la legislatura. El PT aún no designa los municipios donde ira en alianza con PAN, PRD y 
Convergencia.  (redacción, página 11) 

Crónica-Estima Fayad que no existe sorpresa en fallo de Pemex: Entregar la construcción de la barda perimetral de 
la refinería Bicentenario por parte de Petróleos Mexicanos (Pemex) y el gobierno federal a una empresa del estado de 

Tamaulipas no es sorpresa, manifestó el diputado federal y presidente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) 

Omar Fayad. El proyecto estaba considerado para que se generara una inversión y derrama económica en Hidalgo, una de 
las cuatro entidades más pobres del país, sostuvo. “Ya no esperamos nada del Presidente de la República, Felipe Calderón 

Hinojosa, y de los funcionarios de Pemex, ya no tenemos la gran expectativa con esta gente”. Anticipó que la federación 
presentará diversos argumentos para tratar de justificar la entrega de la edificación de la barda perimetral a la constructora 

Martínez Aguilar. Explicó que dicha empresa no tiene bases en Hidalgo, y por ello, de forma evidente, el costo de la obra 

tendrá que ser más caro, muestra de ello son los 10 millones de pesos que le cobrarán a la paraestatal. Consideró que si la 
entidad fuera regida por el Partido Acción Nacional (PAN) “seguramente sería otra la situación en torno a la construcción de 

la refinería Bicentenario en Tula”. Fayad Meneses subrayó que estas situaciones se presentan en todas las entidades 
federativas del país donde ejerce gobiernos el PRI, en comparación con los mandatos del PAN, de los cuales dijo son más 

displicentes. Ante esta situación, la bancada tricolor no presentará ninguna inconformidad, ya que sólo resultaría un 
desgaste para los priistas hidalguenses. “Cuando se tiene la voluntad política se ayuda a un estado pobre como lo es 

Hidalgo; pero vemos que, tal y como se dice: a los amigos justicia y gracia y a los enemigos la ley azteca”, sentenció. Por 

tanto, a la entidad hidalguense le aplican ésta ley, ya que los argumentos que seguramente exteriorizará Pemex, serán que 
fue “conforme a derecho” el otorgar las obras a una empresa foránea. En otro tópico, el legislador federal calificó como 

positivo el trabajo que desarrolló en los tres últimos años la Legislatura local saliente, encabezada por el presidente de la 
Junta de Gobierno, Roberto Pedraza Martínez. Recordó que en reunión se dieron a conocer las más de 30 nuevas leyes que 

el pleno aprobó durante su gestión, de las cuales estimó complejas para concretar las acciones y sobre todo para alcanzar 

acuerdos entre las diversas fracciones partidistas, por lo cual ahora el PRI reconoce su trabajo y capacidad. (Alberto 
Quintana, página 03) 

Crónica-Persiste esperanza en anular elección de gobernador: Las pasadas resoluciones del Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no afectan el caso principal de la alianza Hidalgo nos une, el cual es la anulación de 

la elección de gobernador, enfatizó el abogado y representante del bloque, Ricardo Gómez. “El que el TEPJF esté dando 

resoluciones que pareciera no nos benefician, no implica que la exigencia de la anulación de la elección de gobernador se 
caiga”. Gómez Moreno detalló que existe confianza en los partidos del bloque opositor de que anularán la elección del 4 de 

julio. “No nos preocupa, estamos conscientes de que los órganos locales hicieron muchas trampas para poder entregar un 
oficio en el cual señalaran que la coalición Unidos contigo no había rebasado el tope de campaña”. Apuntó que los 

magistrados están analizando muy a fondo el caso, ya que consideran que existen muchas cosas por estudiar. “Les está 

siendo un poco difícil determinar cuánto fue lo que verdaderamente gastó el entonces candidato a gobernador, Francisco 
Olvera y Unidos Contigo, que lo postuló para el proceso que impugnamos”. Hidalgo nos une sólo ha ganado una, de 

decenas de impugnaciones ingresadas ante el TEPJF; el proceso de elección de gobernador se refiere a una sanción 
impuesta a Unidos contigo por propaganda en infraestructura urbana. (Enrique Juárez, página 05) 

Reloj-Líderes del PT, Convergencia y PRI dan a conocer actividades legislativas: Integrantes de la LX Legislatura 

del estado de Hidalgo se reunieron con dirigentes estatales de los partidos PT, Convergencia y PRI, con el objetivo de dar a 
conocer un resumen de las actividades legislativas desarrolladas durante el periodo constitucional. Mariano Torres hizo un 

reconocimiento al ejercicio de pluralidad por parte de los diputados locales con respecto a la información proporcionada 
tanto al Partido del Trabajo, como partido político; como para con la sociedad en general. “Los nuevos métodos de trabajo, 

donde se realizan foros donde la sociedad es la principal generadora de propuestas a permitido que muchos sectores que 

no habían sido escuchados, hoy bajo este nuevo mecanismo de trabajo; estén más cercanos a los diputados; y con esto 
recalcar que las leyes en nuestro estado han tenido un avance en los trabajos Legislativos del Congreso; contando así con 

el apoyo del Partido del Trabajo a los trabajos realizados por la actual Legislatura.” Mientras que el diputado electo Arturo 
Aparicio Barrios; agradeció la invitación, y el ejercicio de información y transparencia de la misma, también hizo presente 
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su interés en actividades propias de la legislatura. El presidente de la Junta de Gobierno del Congreso, diputado Roberto 

Pedraza Martínez dijo que la acción de informar a las dirigencias estatales de los diferentes partidos políticos es un ejercicio 

de transparencia y comunicación política; los legisladores han surgido de las filas de los institutos políticos y las acciones 
legislativas cumplen con las aspiraciones de las plataformas políticas. El Presidente Estatal del PRI, Omar Fayad Meneses 

señaló durante la reunión que en el trabajo que entregan a la sociedad los legisladores locales, es notable el esfuerzo por 
alcanzar consensos de todos los integrantes no solo de diferentes partidos sino también hacia el interior de la propia 

fracción mayoritaria. (Verónica ángeles, página 02) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Confía Olvera en sentencia de TEPJF: El gobernador electo Francisco Olvera Ruiz, reiteró su confianza en las 
decisiones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), luego que este órgano desestimara su toma 

de protesta como un acto de proselitismo, como lo acusó su opositora Xóchitl Gálvez Ruiz. Luego de reunirse con grupos 
priistas de Singuilucan, dijo que ese organismo electoral a lo largo del tiempo ha garantizado, con su actuar, la estabilidad 

política y paz social al interior de la República Mexicana. Olvidando revanchismos de la contienda electoral, Francisco Olvera 

hizo de nueva cuenta un llamado respetuoso a todos los actores políticos del estado, así como a las agrupaciones 
partidistas diferentes al Revolucionario Institucional, a sumarse en un solo proyecto denominado Hidalgo. "Siempre habrá 

cabida para aquellos que antepongan los intereses sociales sobre los particulares o de grupo. Hoy hay una plataforma que 
se denomina Voces por Hidalgo, y ojalá que en ella se viertan todos los puntos de vista de la sociedad en general". En otro 

orden de ideas, consideró que luego de la resolución llevada a cabo por Petróleos Mexicanos (Pemex) para el inició de la 

construcción de la barda perimetral de lo que será en un futuro la Refinería Bicentenario, en Tula de Allende, el mandatario 
electo refirió que el gobierno federal siempre ha manifestado que es una decisión tomada para edificarla en territorio 

hidalguense. (Miriam Avilés, página 07) 
Crónica-Respalda y confía Olvera en actuar de máxima corte-Martha de la Rosa, página 05) 

Reloj-Prevén que TEPJF resolverá a favor de “Unidos Contigo”-Jorge Monroy, página 02) 

Sol de Hidalgo-Olvera: hay confianza en las instituciones electorales-redacción, Ojo Política) 
Uno más uno-Confía Olvera Ruíz en actuar del TEPJF-redacción, página 03) 

Independiente-Futuro gobernador confía en resolución del tribunal federal-Gerardo Neria, página 06) 

Criterio-Niega SITEM buscar un provecho político: Señalar al Sindicato Independiente de Traba-jadores de la 
Educación de México (SITEM) como un intento de organización sindical, “es una expresión de grave intolerancia, 

incapacidad e irracionalidad porque no estamos fuera de la legalidad”, sentenció Gaudencio Bravo Sánchez, secretario de 

Organización de ese organismo.  En conferencia de prensa para dar ha conocer la dirigencia nacional de la recién creada 
organización docente; Bravo Sánchez, en representación de Juan Carlos Villanueva, secretario general nacional, negó que 

el surgimiento del gremio sirva para sacar un provecho político. Además, descartó que se trate de una oportunidad 
electoral, pues justificó el momento en el cual aparece el SITEM en la escena sindical, se trata de “tiempo y c ircunstancias, 

tenemos siete años esperando tener la toma de nota y por distintas causas no se había logrado”. Y añadió, “los asuntos de 
los partidos no esta en nuestra agenda”.  Con siete mil 500 afiliados ya, 200 hidalguenses incluidos, denunció que el 

sindicato que preside Elba Esther Gordillo aún les retiene sus cuotas (1 por ciento del salario) a pesar de que ya 

presentaron su cartas de renuncia, “pareciera que lo único que les interesa es mantener las cuotas”, expresó. 
Paradójicamente, reconoció que en este momento, los afiliados pueden estar inscritos en ambos sindicatos. Respecto a las 

estrategias con las cuales se conduce el SNTE para mantener un poder vertical, destacó que “las represalias son un sistema 
de vida al interior del sindicato que dirige Esther Gordillo”. Además, denunció que quienes son identificados como 

disidentes, enfrentan “desde una simple llamada intimidatoria hasta intentos de agresiones”.  En compañía de los dirigentes 

hidalguenses, Jesús Rodríguez, secretario nacional de desarrollo educativo y evaluación; y Miguel Godínez Hernández, 
integrante del órgano nacional de fiscalización; Gaudencio Bravo indicó que el SNTE actualmente se desmorona por los 

graves excesos de su líder, quien se comporta como dueña de profesores y escuelas; además que sólo impone una línea 
autoritaria. Los maestros que vayan ha dirigir el comité estatal son profesores que surjan de un proceso donde existirá una 

convocatoria. Y nos encargaremos de convocar a nuestros trabajadores en los estados que ya estén afiliados.  (Miriam 

Avilés, página 06) 
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Milenio-Osorio condena a Pemex por dar obra a foráneos: Después de que Petróleos Mexicanos (Pemex) designara 

a la empresa tamaulipeca Martínez Aguilar Construcciones SA de CV para realizar la construcción de la barda perimetral de 

lo que será la refinería Bicentenario, el gobernador de Hidalgo Miguel Ángel Osorio Chong criticó a través de su cuenta de 
Twitter (@OsorioChong) a la paraestatal por haber excluido a constructoras hidalguenses de la obra de más de 90 millones 

de pesos. El mandatario twitteo “Que mala decisión la de #Pemex, de excluir a empresas #Hidalguenses de la construcción 
de la barda”. Al respecto, el dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Hidalgo, Omar Fayad Meneses 

condenó la decisión y calificó al director de Pemex, al gobierno federal y al Presidente Felipe Calderón de “insensibles”, ya 

que con la construcción de la barda se buscaba generar derrama económica en el estado, uno de los cuatro más pobres de 
todo el país. “Yo también condeno la decisión de Pemex, es increíble que un gobierno federal, un presidente de e la 

República y un director de Pemex sean tan insensibles, sabiendo que Hidalgo es uno de los estados más pobres del país y 
que precisamente peleamos la refinería Bicentenario para tener una derrama económica y un desarrollo a nivel regional y a 

nivel estatal, me parece increíble lo que está haciendo Pemex con esta situación”. El también legislador federal subrayó que 
aunque el proceso para la designación de la empresa que realizará la obra está dentro de la ley, aseguró con la exclusión 

de las empresas hidalguenses lo único que está logrando el gobierno federal es frenar el desarrollo económico del estado. 

“Y claro ellos van argumentar que es legal y sí es legal, y nosotros sólo podemos señalarles que con sus argumentos 
legaloides lo único que están haciendo es que no haya una derrama económica como se esperaba para un estado que 

tanto lo necesita y eso para quien gobierna y para quien proyecta políticas públicas significa falta de sensibilidad. Yo 
reprocho esta acción de Pemex, parece que debió haber puesto entre los requisitos que la empresa que construyera la 

barda fuera hidalguense para que se quedara aquí la obra”. En contraste, el presidente estatal del Partido Acción Nacional 

(PAN), Gonzalo Trejo Amador resaltó que los requisitos para la licitación de la barda perimetral de la nueva refinería no 
obligaban que la empresa estuviera instalada en Hidalgo, sino quien cumpliera con los requisitos de la licitación. Señaló que 

el gobierno de Hidalgo politiza el tema de la construcción de la nueva refinería en la región Tula-Tepeji, para ganar más 
votantes en las elecciones presidenciales de 2012. “Es una campaña de desprestigio rumbo a las elecciones de 2012, 

claramente en los hechos se ve que se está cumpliendo el plazo que estableció Petróleos Mexicanos y lo importante es que 
se cumple con los tiempos que indicó la paraestatal”, refirió. El panista hidalguense explicó que el gobierno federal cumple 

en tiempo y forma con el calendario de la construcción del complejo petroquímico de la paraestatal, sin embargo el 

gobierno priista de Hidalgo se ha quejado por el retraso de las obras. Claves-Licitación• En un comunicado de prensa, 
Pemex dio a conocer que la empresa tamaulipeca Martínez Aguilar Construcciones SA de CV fue la designada ayer como la 

ganadora de la licitación para la construcción de la barda perimetral de la Bicentenario.• “El proceso de licitación se diseñó 
con el propósito de seleccionar a la mejor propuesta en términos de costo, y experiencia, buscando promover el desarrollo 

de las capacidades productivas de la región”.• Dijo que la empresa ganadora se comprometió a suministrar al menos el 

ocho por ciento del costo directo de su propuesta, por lo que Hidalgo sólo tendrá la oportunidad de vender una mínima 
parte. (Jonathan Collazo, página 06) 

Sol de Hidalgo-Publicará ASEH resultado de denuncias vs funcionarios: El titular de la Auditoría Superior del 

Estado de Hidalgo, Rodolfo Picazo, se comprometió a hacer público, en el portal web de la dependencia, los resultados de 
las demandas contra funcionarios públicos y alcaldes para precisar si hubo reparación de daños al erario, comprobación de 

faltantes o terminación de obras pendientes. Entrevistado ayer, a una semana de rendir protesta al cargo frente a 
diputados locales, el también ex secretario de Finanzas del sexenio del ex gobernador Manuel Ángel Núñez calificó de 

importante dar a conocer estos datos, pues aseveró que sólo así se completa el objetivo de la ASEH, que es vigilar que 
haya buenos manejos de recursos.. Apuntó que todas las denuncias presentadas por la ASEH se encuentran en curso legal, 

durante el cual los inculpados tienen derecho a presentar pruebas, así que obtener el resultado de las denuncias lleva su 

tiempo. ESTÁN LISTOS LOS RESULTADOS DE AUDITORÍAS Por otra parte, aseveró que antes del 28 del presente mes, 
fecha límite para presentar el resultado de las auditorías a presidencias municipales, los tres poderes de Hidalgo y 

organismos desconcentrados, se darán a conocer estos balances económicos que iniciaron en abril de 2010. Estas 
auditorías, agregó, serán dadas a conocer a la Comisión Inspectora del Congreso del estado, señalando que al llegar al 

cargo se encontró con que el anterior auditor, José Luis Lima Morales, "trabajó como lo indica el ordenamiento para 

integrar toda esta información. La Auditoría es una institución que no deja de trabajar". Finalmente, señaló que el informe 
de las auditorías ya está listo para entregarse, pero que sólo se esperan indicaciones de la fecha y hora para entregarlo, lo 

cual será la próxima semana. Rodolfo Picazo apunta que en 2014 concluye su periodo como auditor, y espera concluirlo e, 
incluso, "como servidor público y persona que quiere colaborar cuando le dan la oportunidad, por supuesto que desearía 

ser ratificado para el siguiente periodo. Sería un honor continuar". (redacción, Ojo Política) 
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P L A N O       M U N I C I P A L  

Criterio-PRD y PRI buscan sacar a panistas de Huejutla: Huejutla se prepara para enfrentar una dura elección 

municipal, al existir una clara intención de perredistas y priistas por desbancar a la administración de extracción panista 

que actualmente se encuentra al frente. Este municipio de alto número de votantes, desde 2002 decidió no tener más 
administraciones de corte priista, al menos dentro del ayuntamiento, al primero postular a dos panistas y luego a un 

perredista. Sin embargo, esto no basta para que en las diputaciones federales, estatales y hasta en la gubernatura, su 
preferencia fuera distinta, porque allí sí han ganado los candidatos priistas. La fortaleza que ha obtenido en últimas fechas 

el Partido Acción Nacional se ha ido tejiendo desde principios del nuevo siglo, al abanderar algunas demandas sociales que 
les ha permitido cierta proclividad social hacia sus candidatos. Mientras que el PRD, que lleva más años dentro de la 

disputa por la alcaldía, apenas tuvo una buena racha a partir 2005, cuando logró una votación sólida, ante la sorpresa de 

los priistas, que daban por ganada la elección. Bajo este esquema, los dirigentes del tricolor apuestan a la unidad, 
circunstancia parecida que pretende el perredismo, mientras que el blanquiazul confía en la estrecha organización que 

mantiene en el municipio. Hacia el interior del panismo existe una dinámica grupal que les ha funcionado pese a algunos 
enfrentamientos que han sostenido, incluyendo hasta acusaciones de traición por la existencia de algunas fotografías en 

donde aparece Omar Fayad Meneses junto a distinguidas personalidades panistas. El trabajo realizado desde la 

administración municipal del alcalde Alejandro Nava también ha marcado algunas diferencias, según consta en versiones de 
dirigentes sectoriales; sin embargo, la directriz que ha logrado mantener la presidencia estatal desde Pachuca ha sostenido 

una unidad que estará a prueba en las próximas elecciones del 3 de julio. Mientras que para el perredismo estas nuevas 
elecciones serán la posibilidad de regresar al ayuntamiento, luego que han logrado algunos acuerdos a nivel cupular para 

evitar que la designación del candidato represente un rompimiento. La tutela que llevan del ex presidente municipal Marcos 
Ramos Moguel sobre un amplio grupo, le ha permitido tejer algunas alianzas con los dirigentes de otras expresiones para 

llegar lo mejor fortalecidos a las elecciones. El trabajo en cada una de las más de 136 comunidades que tiene Huejutla, es 

otra de las oportunidades que tiene el partido del sol azteca. Mientras que los dirigentes del tricolor han echado a andar 
toda su maquinaria y comenzaron a realizar una serie de eventos multitudinarios para hacerles ver la conveniencia de tener 

un gobierno municipal priista. Estas comilonas que, según las crónicas periodísticas, han logrado juntar a más de diez mil 
simpatizantes priistas, son la muestra del empeño que pondrán en esta elección. Pretenden, de esta manera, salir de su 

mala racha que ya los alejó del poder municipal los últimos nueve años, cosa que, aseguran, no van a permitir. Los grupos 

tradicionales que encabezan los hombres de negocios, han prescindido de los líderes de comunidades, razón por la cual la 
apatía hacia el PRI crece. Grupos políticos PRI.- La hegemonía que le permitía triunfos inobjetables al tricolor, terminó 

hace una década, según los analistas del municipio, lo que ha generado la existencia de pequeños grupos que carecen de 
fortalezas. Entre ellos se cuentan los patrocinados por los ganaderos y comerciantes de la región, generalmente de 

apellidos extranjeros; mientras que los políticos que han mantenido un ritmo de presencia en cargos del gobierno estatal 
han consolidado otro de mayor influencia política y finalmente los que se consideran como de "poca relevancia", en donde 

se incluyen algunos ex alcaldes. PRD.- La fortaleza gremial que alcanzó el grupo de Ramos Moguel desde la alcaldía, le ha 

permitido mantener una solidez, ante la existencia de otras expresiones que han sabido crecer mediante la coyuntura 
política. PAN.- Los seguidores de la actual administración han operado con pertinencia sobre las ventajas de un gobierno 

panista, lo que les ha dado margen para ampliar su lista de militantes y simpatizantes. (Jorge Martínez, página 04) 

Criterio-La oposición no permitirá que el tricolor regrese: La fortaleza del Partido Revolucionario Insti-tucional 
(PRI), que alcanzaba el acopio de más de 14 mil votos, de momento se hizo poca ante el empuje de una nueva ola panista 

que logró colocar a José Alfredo San Román Duval como el primer alcalde de la oposición en una tierra considerada de 
caciques e indígenas. Los excesos cometidos por el alcalde, como cobrar más que el presidente de la República, los llevó a 

perder esa potencialidad electoral, sin que ello tuviera como consecuencia un regreso al PRI, sino que ahora la sociedad 

huejutlense se inclinó por el Partido de la Revolución Democrática (PRD). En las elecciones de 2005, el perredismo logró 
asegurar el triunfo con apenas unos cuantos votos por encima del aspirante priista, quien no logró recuperar la alcaldía. 

Los conflictos internos del priismo se hicieron de nueva cuenta latentes y en las elecciones de 2008, aún aliado con Nueva 
Alianza, no le fueron suficientes sus poco más de 14 mil votos cediendo de nueva cuenta el paso a la oposición, ante la 

indignación de los grupos internos que lanzaron culpas entre sí. Pese al atraso que representa esta zona del estado, los 
indígenas nahuatls han alcanzado una alta politización que les ha permitido ya una mayor participación, sobre todo cuando 

se ha tratado de vencer a quienes de manera milenaria los han sojuzgado. Parte de este esquema de participación se 

observa en una constante en la línea de los votos, pues en ningún momento la abstención ha subido a más de 50 por 
ciento, como tiene la constante en los demás municipios del estado. (Jorge Martínez, página 05) 
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P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Quiere PRI que vaya Espinosa al Senado: El Senado respaldó las medidas del gobierno mexicano respecto al 

caso de Florence Cassez y se ofreció como mediador en el conflicto diplomático entre México y Francia. Sin embargo, 

pretende citar a comparecer a la canciller Patricia Espinosa. Por lo pronto, senadores cancelaron la visita programada el 4 
de marzo a ese país con motivo del Año de México en Francia, pero confirmaron que se trabaja para concretar la primera 

Reunión Interparlamentaria México-Francia. Aunque la noche anterior, asistentes del perredista José Guadarrama negaron 
que hubiese asistido a la cena con el embajador francés, Daniel Parfait, ayer el legislador aceptó que sí acudió y ahí se 

habló de concretar la interparlamentaria, pero no de Cassez. Respecto a la cancelación de la visita el 4 de marzo, el panista 
Juan Bueno Torio explicó que integrantes de la Comisión de Relaciones Exteriores para Europa cancelaron, hasta que no se 

aclare el exabrupto de Nicolás Sarkozy.  En tribuna, Acción Nacional dio todo su respaldo al presidente Felipe Calderón, al 

insistir Rubén Camarillo en que la situación de Cassez ya se juzgó y ventilarlo en los festejos del Año de México en Francia 
sería un insulto a las víctimas y una apología al secuestrador. Desde tribuna, el petista Ricardo Monreal dijo que tanto 

Calderón como Sarkozy han tomado la justicia como botín. “Es un lance entre dos populistas de derecha que andan en 
búsqueda de la popularidad perdida, con la mirada puesta en 2012”. El coordinador del PVEM, Arturo Escobar, criticó que 

Seguridad Pública haya fabricado el arresto que derivó en esta protesta. En el mismo sentido, la priista Rosario Green 

manifestó que el PRI respalda la decisión de México, pero no comparte esos montajes que han dañado la relación. Ofreció 
los oficios del Senado para que través de la diplomacia parlamentaria haya contacto con legisladores galos y se comparta 

con ellos la preocupación por lo insensato del momento, y buscar vías de entendimiento. Sin embargo, dijo que al PRI le 
preocupa la firmeza de México con Francia y la tibieza ante Estados Unidos, por lo que pidió que se cite a comparecer ante 

el pleno a la canciller Espinosa. (Angélica Mercado, página 18) 
 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se dice… 

que el dinero sobra en la Sección 15 del SNTE, pues además de regalar computadoras a los maestros para convencerlos de 

no migrar al SITEM, la dirigencia del sindicato se dio el lujo de pagar cientos de miles de pesos a una empresa consultora 
para que capacitara a los diputados electos del Partido Nueva Alianza, mejor conocidos como el Panal.  

que ya entrados en pláticas entre capacitadores y legisladores, la empresa contratada se fue frustrada debido al bajo nivel 

de preparación de los próximos diputados; vaya, hasta dejaron dicho que no quieren que los culpen, pues el 

aprovechamiento de los cursos fue mínimo. 

que ojalá que las autoridades en verdad tomen cartas en para frenar las agresiones contra periodistas además de meter en 
cintura a los policías municipales, que con total desparpajo pueden detener y agredir física y verbalmente a quien se les 

ponga enfrente. La pregunta es ¿quién cuida de quienes nos deben cuidar? 

que las corporaciones de protección civil y seguridad de Pachuca se vieron lentas para atender los incendios forestales que 

aquejaron a la capital estatal este jueves. A pesar de haber recibido la llamada de alerta desde el mediodía, los 
responsables esperaron a que las llamas en el cerro de San Cristóbal se expandieran por más de 60 hectáreas para actuar.  

que luego de más de 35 años de que alguien retirara las letras de bronce que conmemoraban la inauguración del edificio 
que alberga al Poder Ejecutivo del estado, este viernes se develará una placa que contiene el nombre del originario de 

Molango, el ex gobernador Manuel Sánchez Vite, a quien se le rendirá un homenaje póstumo. 

que seguramente con el apoyo de sus 84 enlaces municipales, adscritos al Frente Democrático Hidalguense, el senador 

perredista José Guadarrama intentará reventar las alianzas con el PAN, las cuales ha intentado frenar desde su fallida 
participación rumbo a la gubernatura de la entidad en 2010.  

que el recién nombrado secretario municipal de Tlanchinol, Said Valdivia Agustín, aspira a una carrera exitosa, por lo cual 
pasa largas horas encerrado en su oficina, aunque no precisamente atendiendo los asuntos del ayuntamientos, sino 
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realizado su tarea de la universidad. Qué estudioso, pero la gente del municipio requiere atención, reclaman los habitantes. 

(redacción, página 03) 

Milenio-El pájaro carpintero… 

Que el senador José Guadarrama subió ayer a la tribuna de la Cámara alta para tratar de poner orden entre la situación 

México-Francia por el caso Florence Cassez; sin embargo, algunos de sus detractores dicen que mejor se ponga a 
arreglar primero la situación en su natal Jacala, donde se registran rebeliones contra el presidente municipal e 

irregularidades de los mandos policiacos. 

Que ayer se presentó la llegada del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Educación a Hidalgo, de quienes se dice 

son profesores disidentes, como ellos mismos se hacen llamar, y quienes pretenden formar un grupo en la entidad 
contrario a las políticas con que maneja Mirna García, líder del SNTE. Dicen que vienen fuertes y a desplazar al 

magisterio de antaño. Lo raro es que se presentan en tiempos de transición y elecciones.  

Que quienes se han llevado tremendo susto son los habitantes del barrio El Arbolito a quienes los sorprendió un incendio 

en el cerro, pero lo más feo es que acusan que la intervención de las autoridades es lenta y no hacen mucho por contener 
el fuego. Ante ya varios casos de emergencia, dicen que lo único que han demostrado las autoridades de los tres niveles de 

gobierno es incapacidad para controlar las emergencias. 

Que a quien han mal aconsejado los panistas es al candidato ciudadano Joaquín García, quien ahora propuso que los 

funcionarios se puedan reelegir hasta por seis años, además que haya elecciones también cada seis años en lugar de cada 
tres. Por lo visto, Gonzalo Trejo ha mal aconsejado a este ciudadano que pretender ser alcalde, aunque no se sabe si es 

para burlarse o el de las “ideas” es él. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Las perlas… 

“Yo también condeno la decisión de Pemex, es increíble que un gobierno federal, un presidente de la República y un 

director de Pemex sean tan insensibles.” Omar Fayad, presidente del PRI Hidalgo, sobre la decisión de Pemex de que una 
empresa tamaulipeca construya la barda de la refinería  

“El municipio estará planeado con un crecimiento urbano ordenado pero, además, con servicios eficientes y suficientes ante 
el crecimiento poblacional.” Miguel Escamilla, alcalde de Mineral de la Reforma, sobre la instalación de un relleno en el 

municipio por la cooperativa Cruz Azul. 

“Ellos son los que tienen la responsabilidad de ir checando día a día qué obras se tienen, hacía dónde van conducidas.” 

Cuauhtémoc Ochoa, secretario de Obras Públicas estatal, sobre la fuga de gas ocurrida antier en la colonia La Minerva, 
de La Reforma. 

 (redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: Empresas afiliadas a la CMIC analizan pedir revisión del proceso de licitación de la 

construcción de la barda de la refinería Bicentenario... Adjudicación dada, ni Dios la quita… (redacción, primera plana) 

Uno más uno-Pachuquillas: Después del insistente rumor que ocurrió el día de ayer sobre la presunta caída de una 
avioneta en el Fraccionamiento Pitahayas, ubicada al sur de la ciudad de Pachuca, el titular de Protección civil Miguel Ángel 

García Conde, desmintió este hecho, al señalar que solo se trato de una falsa alarma, ya que vecinos del lugar únicamente 

observaron volar un aeroplano a bajo altura… (redacción, primera plana)  
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Crónica-Grillerías… 

EXPLICACIÓN 

Hasta los grillitos habían confirmado que desde hace meses una de las principales corrientes internas del 

PRI trabajaba independientemente de la estructura tricolor en la selección de candidatos a presidentes 
municipales. La noticia generó incertidumbre y molestia en los altos círculos del partido, pero ahora los dirigentes de esa 

corriente interna dicen que nunca hubo división y mucho menos traición y si llevan adelante ese proceso de selección fue 

porque lo acordaron con la máxima autoridad del PRI en Hidalgo, así que nadie tiene porque estar nervioso y mucho 
menos enojarse. Dicen. 

TRANSICIÓN 

La noticia de que el TEPJF ratificó las sentencias del tribunal local luego de resolver tres solicitudes de juicio 
de revisión y dejó casi fuera de combate la impugnación en contra del proceso electoral de Hidalgo, tiene 

muy contento al equipo del gobernador electo, Francisco Olvera. Este jueves en los eventos que prepararon para 
el programa “Voces por Hidalgo”, se notaba la confianza y el ánimo renovado de los integrantes del equipo más cercano a 

Olvera Ruiz. La noticia potenció las especulaciones respecto a quiénes formarán parte del gabinete a partir del 1 de abril 

próximo y cuál será su cargo. 

(redacción, página 02) 

Crónica-Agujeros Negros… 

En riesgo coaliciones opositoras: No se dice, parece pecado mencionarlo incluso en voz baja o en charlas en los 
mentideros políticos, pero al interior del Partido de la Revolución Democrática (PRD) empieza a ganar terreno el no a las 

alianzas con el Partido Acción Nacional (PAN) e iniciar un proceso para redibujar a la izquierda en Hidalgo en las elecciones 

de julio para renovar los 84 ayuntamientos. Si bien en alrededor del 50 por ciento de los municipios los comités aprobaron 
la política de alianzas, esta medida forma parte de una estrategia para no cerrar la puerta a esa probabilidad; sin embargo, 

las negociaciones en los principales municipios no avanzan y existen grandes desequilibrios donde los panistas quieren 
sacar ventaja no obstante que es el PRD quien tiene mayor y mejor estructura. Incluso algunos jefes de las tribus locales, 

aseguran que los panistas los quieren “guerrerear”, en alusión al resultado en los recientes comicios estatales del estado de 

Guerrero, donde Acción Nacional festejó el triunfo como si hubiera sido de este partido, cuando no logró más de dos 
puntos porcentuales de la votación general en la que surgió como ganador el ex priista Ángel Heladio Aguirre. En diferentes 

análisis los grupos perredistas municipales estiman, como en el caso de Pachuca, que los “negociadores” de Acción 
Nacional tratan de condicionar en exceso los acuerdos como si le hicieran al PRD un favor, cuando la desventaja en 

términos generales es de ellos, ya que de los municipios más importantes sólo en el capitalino tienen un posicionamiento 
mayor, no así en otros estratégicos como Tulancingo, Tizayuca, Tula de Allende, Huejutla, Actopan, Apan, Tepeapulco e 

Ixmiquilpan. Por ello sin que estén totalmente descartadas las coaliciones opositoras al régimen estatal, estas parece ser 

serán excepcionales, siempre que los comités municipales estimen que sean necesarias, pero en términos generales hay 
una tendencia a que el PRD sólo llegue a signar coaliciones con los partidos del Trabajo (PT) y Convergencia y no en todos 

los municipios, asegurándose que la competencia será elevada lo mismo que sus posibilidades de triunfo en un importante 
número de alcaldías. (Alberto Witvrum, página 05) 

Reloj-“Tres golondrinas, no hacen verano”: Alejandro Luna Ramos, magistrado del Tribunal Electoral del Poder 

Judicial de la Federación (TEPJF), fue además de elocuente, claro, muy claro, razonable y excesivamente claro, al dar a 
conocer su posicionamiento en torno a la resolución de las impugnaciones, de la prácticamente “extinta” alianza Hidalgo 

nos Une. En el colorido lenguaje taurino, diríamos que entre “Verónicas, muletazos y a paso de banderillas”, el “diestro” 

Luna Ramos realizó cuatro “faenas”, que con certeros “puyazos” deja a la alianza conformada por la “no” ingeniera Xóchitl 
Gálvez-PAN-PRD, a punto de la “estocada final”. “Tres golondrinas no hacen verano”, dijo el magistrado de la sala Superior 

del TEPJF y con ello, se puede anticipar la decisión que vendrá el siguiente miércoles, día en que se tiene prevista la 
próxima sesión de la última instancia electoral. Y sí, los magistrados desecharon como una especie de “basura electoral”, 

las impugnaciones de Hidalgo nos Une y de la “no” ingeniera, al considerar que en ninguno de los cuatro recursos 
interpuestos, presentaron los elementos suficientes para soportar lo que en su momento denunciaron. La forma en que se 
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dan estas resoluciones, tiene que ver con las condiciones en que fueron interpuestas, toda vez que de acuerdo a los 

estrategas de la “no” ingeniera, se instruyó a los operadores electorales que apoyaron la alianza PAN-PRD-Convergencia, a 

realizar acusaciones y denuncias como si fueran volantes publicitarios, “impugnen todo, todo”. A “toro pasado”, y tras un 
análisis a la luz de las leyes en la materia, hoy el Tribunal Electoral de la Federación ha puesto en su verdadera dimensión 

a quienes pretendían gobernar Hidalgo por la vía de la farsa, del chantaje. Para la “estocada final” sólo faltan unos días, y 
sin embargo, mucho tienen de perversos los Tribunales Electorales, toda vez que la excesiva dilación, ha contribuido a 

generar un ambiente de incertidumbre, de rumores infundados, en torno a un hecho donde la mayoría de los votantes de 

la sociedad hidalguense decidieron el 6 de julio de 2010 el futuro de Hidalgo. Y aunque en esta última “faena”, no aparece 
la figura del Instituto Estatal Electoral (IEE), ni la del “matador” Daniel Jiménez, es el IEE quien se lleva el reconocimiento, 

el mérito, toda vez que “los jueces de plaza”, determinaron que lo resuelto en el seno del Consejo General del Instituto, 
estaba plenamente sustentado y se ajustaba a lo que la ley marca. Es tiempo entonces de que los partidos “mañosos” y los 

tribunales en la materia, se alejen de la perversión y eviten de una vez por todas la especulación del voto ciudadano. 
(Edmundo Pineda, página 09) 

Reloj-Mail Político… 

Las quejas infundadas de “Hidalgo nos une”: El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación no ha 

desahogado por completo el juicio de impugnación que presentó la coalición "Hidalgo nos une", en el cual solicita la 

declaración de nulidad de la elección a gobernador del año pasado. A pesar de que el TRIFE ha aplazado en varias 
ocasiones la revisión del caso, poco a poco se han ido desechando los recursos presentados por la alianza opositora. Ayer, 

el tribunal discutió cuatro impugnaciones más, y su resolución fue un adelanto para los partidos políticos de cómo podría 
concluir este episodio electoral. Las cuatro impugnaciones que interpuso la coalición "Hidalgo nos une" que fueron revisa-

das ayer por el TEPJF, fueron declaradas infundadas. Uno de los recursos que la alianza opositora consideraba de los más 

sólidos de su caso, era aquel en el que se aseguraba que el evento de toma de protesta de Paco Olvera había sido un acto 
anticipado de campaña. Sin embargo, el tribunal decidió que se trataba de un acto del partido, en el que sólo militantes del 

mismo habían sido convocados, por lo que la queja que presentó Xóchitl Gálvez fue declarada in-fundada. De aceptar la 
impugnación, los magistrados consideraron que se estaría actuando contra el derecho de reunión que tienen los partidos 

políticos. Otro de los recursos desechados fue el que interpuso la ex candidata del bloque opositor contra quien resultara 
responsable por los espectaculares con propaganda sucia en su contra. El TRIFE determinó que aunque sí habían 

acreditado la existencia de dichos anuncios, no había una clara violación a la normatividad electoral local, por lo que la 

queja era inválida. El tercer argumento de "Hidalgo nos une" tenía que ver con la supuesta entrega de despensas a cambio 
de apoyo. No obstante los magistrados acordaron que no había pruebas que vincularan al PRI o a su candidato con este 

hecho, es decir que no había una compra del voto ni nada por el estilo. Finalmente, la impugnación que presentó la alianza 
Opositora por la supuesta participación de servidores públicos en actos de campaña fue considerada infundada, pues no 

había pruebas sólidas de que se tratara de funcionarios del gobierno. En este sentido, las cuatro quejas revisadas fue-ron 

consideradas infundadas, con lo que el camino para que el triunfo de Paco Olvera sea ratificado por el TEPJF se hace cada 
vez más grande. Si desde el principio se hablaba de que la impugnación del bloque opositor carecía de argumentos sólidos, 

ahora que se han ido desechan-do uno a uno los recursos que presentaron queda más claro que el tribunal cerrará este 
capítulo de manera favorable para el tricolor. Ahora lo único que falta es esperar la próxima sesión de la Sala Superior del 

Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, pues de acuerdo con el magistrado Alejandro Luna Ramos será 

entonces cuando se resuelva por completo el juicio en torno a la elección a gobernador. Por el momento, panistas y 
perredistas deben estar muy preocupados, pues todos los elementos apuntan en su contra, mientras que el PRI —aun-que 

no se adelanta- tiene todo a su favor. (El informador, página 03) 
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      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

    
 

                        Independiente                                                          Plaza Juárez 
 

      

 
 

 


